

ヤングフェスタ前橋 2024

令和6年12月14日(土)、前橋中央イベント広場で「ヤングフェスタ前橋2024」が開催されました。このイベントは、昨年度、本校生徒が探究活動として企画・開催したもので、今年度が第2回目の開催となります。若者の力で前橋の商店街を盛り上げるべく、実行委員長の高橋伶旺さん(2年)と副委員長の北爪千理さん(2年)を中心に、本校を含めて8団体が出演し、高校生らが舞台上でパフォーマンスを繰り広げました。

今回は、前橋南高校書道部、邦楽部、勢多農林高校郷土芸能部、本校吹奏楽部、大道芸部、ギター・マンドリン部が出演しました。また、群馬大学医学部ジャズ研究会と小学生から社会人まで参加するダンスチーム、ZEROSENも参加しました。

なお、運営スタッフには前橋女子高校、市立前橋高校、クラーク記念国際高校、わせがく高等学校の生徒も関わり、このイベントを支え盛り上げてくれました。



開会の挨拶



木管六重奏



金管五重奏



ギター・マンドリン部による演奏



大道芸部によるステージ



さまざまなパフォーマンスを披露する大道芸部員

【感想】

○実行委員長……前年からの引継ぎという形を取り、開催へと至った「ヤングフェスタ前橋2024」。やっとの思いで実施することができ、本当に良かったと思う。

今後は、より一層、商店街の魅力を発見・発信できるようなものになると嬉しい。

○副委員長……今回、司会や運営スタッフの取りまとめを主に担当しました。私自身、このイベントがきっかけで街中を訪れるようになりました。来場者の方にとっても、そのような催しに出来ていたら幸いです。